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日 時 平成 30 年 12 月 17 日（月）18:30～20:00 

会 場 市役所 3 階 3Ｄ会議室 

出 席 委 員 侘美会長、寺田副会長、佐藤委員、御幸委員 

谷口委員、河上委員、工藤委員、碓井委員 

欠 席 委 員 久保田委員 

北海道日本ハムファイターズ 佐藤拓氏、柳下堅志氏 

市 出 席 者 千葉教育部長 

【社会教育課】吉田課長、大西主査、小川主事、上井主事 

オ ブ ザ ー バ ー 【笹川スポーツ財団】熊谷氏、小淵氏 

 

1.開会 

  

○会長あいさつ 

 

2.議事 

 ○北海道日本ハムファイターズが描くボールパーク等について 

北海道日本ハムファイターズ 佐藤 拓 氏による講話 

  

 ○質問事項等 

  

 ◆Ａ委員： 障がい者スポーツに関する取り組みについて教えてほしい。 

 

●佐藤氏： 現在、車椅子ソフトボール等の支援をしている。今後も野球にこだわることな 

く、様々な障がい者スポーツに積極的に関わっていきたい。  

 

◆Ｂ委員： 北海道日本ハムファイターズが描くスポーツ振興とまちづくりについて教えて 

ほしい。 

 

●佐藤氏： 場所作り→価値作り→人づくり→まちづくりの順に発展していくものだと考え 

ている。そのきっかけとしてボールパークがある。 

人づくりに関しては小学校低学年に向けた体力、運動能力向上プログラムに特

に力を入れていきたい。 

 

 ◆Ｃ委員： 北海道日本ハムファイターズが目指すものついて教えてほしい。 

 

●佐藤氏： 日本のプロスポーツにおいて、野球は圧倒的なシェアを持っている。これを 

活かして、地域に根ざした社会貢献ができる強い存在感を持った人間を育てる

ことである。 

      

3.その他 

○事務局より次回開催日のお知らせ  

1 月 31 日（木）18：30～ 市役所 3 階 3Ｄ会議室にて 

 

4. 閉会 


